

29 Mar 2023 -19:30

Sommet Gaïchel : accords entre les gouvernements belge et luxembourgeois

Le douzième sommet Gaïchel s'est tenu le 29 mars à Bruxelles entre les gouvernements belges et luxembourgeois. La Belgique et le Luxembourg y ont conclu cinq accords pour renforcer leur coopération, notamment en matière de santé et de mobilité.

La concertation entre les gouvernements belge et luxembourgeois a porté sur la protection des citoyens et la promotion de l'innovation. Le Premier ministre Alexander De Croo et son homologue luxembourgeois Xavier Bettel ont salué la coopération entre l'entreprise de télécommunications Proximus et la société luxembourgeoise LuxConnect pour la mise en place d'un nouveau cloud déconnecté, développé en collaboration avec le géant de l'internet Google. Il s'agit d'une première en Europe, qui permet à la technologie en nuage de faire un bond en avant au sein de l'Union européenne. Grâce à ce nuage souverain, la numérisation de notre société pourra se poursuivre dans le respect des normes européennes en matière de sécurité et de protection de la vie privée.

Cinq accords de coopération

Lors de la concertation gouvernementale, plusieurs ministres belges ont signé avec leurs homologues luxembourgeois des accords visant à renforcer la coopération belgo-luxembourgeoise, notamment dans les domaines des soins de santé, de la numérisation, de la métrologie, de la fonction publique et de l'échange d'informations en cas d'incidents radiologiques.

Dans une déclaration commune, les gouvernements belge et luxembourgeois ont exprimé leur intention d'œuvrer ensemble à améliorer le bien-être des citoyens de la région frontalière en matière de santé, de travail, de gestion de crise et de mobilité. Les deux gouvernements continueront aussi à se mobiliser en faveur de l'industrie, de l'innovation et de la recherche européennes et à défendre ensemble les droits humains et le multilatéralisme dans un contexte géopolitique à évolution très rapide.

Alexander De Croo, Premier ministre
Rue de la Loi, 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<https://premier.be>
contact@premier.be

François Bailly
Porte-parole (FR)
+32 488 07 05 12
francois.bailly@premier.be

Bram Delen
Porte-parole (NL)
+32 497 30 82 05
bram.delen@premier.be